



Association **Genevoise**
de Tennis de Table

Maison des Sportifs
Chemin de Plonjon 4, 1207 Genève
Tél.: 022 786 11 68 – 079 280 31 65
E-mail : secretariat@agtt.ch

Rapport Commission Technique saison 2024-2025

Cher-e-s Président-e-s et représentant-e-s des clubs de l'Association Genevoise de Tennis de Table,

L'année sportive 2024-2025 a été riche en événements organisés au sein de notre association et en excellents résultats par équipes et individuellement. La plupart des palmarès importants étant mentionnés dans d'autres rapports, je ne les répéterai pas. Le seul palmarès important oublié dans ces rapports est celui des championnats suisses senior, mais vous le trouverez dans l'excellente interview d'Alain Gilliéron sur le site de l'AGTT.

Je vais donc pouvoir être assez bref. Le championnat en deux phases me semble avoir, dans sa formule actuelle, trouvé un rythme de croisière. Une crainte avec des promotions-relégations entre les deux phases est que la majorité des équipes "fassent l'ascenseur". Il se trouve que ce n'est pas le cas, puisque moins de 30% des équipes ayant changé de ligue à mi-saison ont "compensé" lors de la Phase B. Le système semble donc bien fonctionner. J'ajouterais, qu'à ma connaissance, il n'y a pas eu de gros incidents, peu de WO (voir la statistique d'Oscar Quintaje) et pas de relégation punitive. Le championnat senior s'est aussi déroulé sans problème. On peut déplorer qu'aucun club n'ait été intéressé par une qualification pour la finale suisse O50. Ce désintérêt est peut-être dû à une année sportive très chargée.

Quelques mots concernant les championnats jeunesse par équipes puisque j'en assume également l'organisation au sein de la Commission Jeunesse. C'est une organisation assez complexe, aussi bien pour moi que pour les clubs qui ont parfois des difficultés à composer leurs équipes. Comme chaque année, il y a donc un nombre assez élevé de WO, mais c'est en partie le prix à payer pour permettre aux jeunes, notamment les débutant-e-s ou les joueuses/joueurs encore peu expérimentés de disputer un grand nombre de matchs. La ligue 1 jeunesse nous cause depuis quelques années de sérieux soucis et la commission concernée en a longuement discuté : nous espérons avoir une meilleure solution l'année prochaine. Cela sera annoncé prochainement.

Puisqu'on parle de jeunesse la statistique pluriannuelle mérite votre attention. Si le nombre global de licenciés (qui était tombé assez bas en 2020-2021 certainement à cause de la pandémie) continue à augmenter lentement chez les actifs et les seniors, ce n'est pas le cas chez les jeunes, notamment chez les U15 à U19. Etant fréquemment en contact avec certains des responsables jeunesse, il semblerait qu'une difficulté majeure soit de convaincre les jeunes des Ecoles de Tennis de Table de se lancer dans la compétition, d'abord dans les tournois non-licenciés, puis avec une licence. "L'effet Lebrun" n'a peut-être pas atteint la Suisse ou on ne le remarque pas encore...

Il me faut discuter brièvement des coupes genevoises. L'idée de disputer l'ensemble de la compétition sur un seul week-end a connu un bon succès cette année, en tout cas pour les séries D et E. Cela n'a malheureusement pas été le cas pour les autres séries. On peut penser que la réforme Elo qui augmente le nombre de joueurs C aura un effet bénéfique pour cette série. Pour les A et B, ma proposition est de les regrouper en Coupe Genevoise A/B. Je pense qu'il faut continuer à disputer cette compétition sur un seul week-end début mars.

Je ne ferai pas cette année de rapport concernant les Statuts et Règlements car il n'y a rien de particulier à signaler. Je pense toutefois qu'il faudra lors d'une prochaine AGT revoter de manière générale ce règlement car de nombreuses modifications se sont accumulées au fil des années et il serait bien de tout vérifier.

Avec le soutien de





Association **Genevoise**
de Tennis de Table

Finalement, j'aimerais terminer avec des remerciements aux membres du "staff technique". Mes remerciements à Wilfried Monteil et Rémy Lhoest qui sont indispensables, notamment pour l'établissement du calendrier des matchs et son implantation dans click-tt, à Oscar Quintaje toujours impeccable dans sa tâche de contrôle des résultats malgré quelques difficultés cette année avec click-tt et à Jacky Casimir qui gère le tournoi de classement " Elite ", celui-ci reprenant vie après quelques années de désintérêt. J'aimerais aussi remercier Patricia Maiz-Calle et Carlos Anido de la commission d'arbitrage. Parmi les 8 associations de STT, l'AGTT est la seule à être bien pourvue en JA/A, ce qui montre le sérieux du travail de formation que nous effectuons.

Je vous souhaite à tous une bonne préparation de la prochaine année qui promet d'être passionnante. Je vous souhaite de bonnes vacances, en espérant vous voir lors des tournois d'été du ZZ-Lancy et de Carouge.

17 juin 2025. Daniel Pauli

Avec le soutien de

